

Convéznase! EL FORD es su carro.
AGENTES CALDAS MOTOR S. A. MANIZALES.

En Mangangué se presentaron violentos disturbios el domingo pasado.

Presentan renuncia de sus carteras los secretarios de la Gobernación de Cundinamarca.

López castigará los delitos electorales que se hayan cometido el domingo. Colombia invitada a un Congreso Médico. Una maestra de escuela se suicida. El río Apulo se desborda. Aulí visita los cuarteles. Varios.

procedan a investigar y castiguen los delitos que hayan resultado el domingo pasado contra la pureza electoral.

—Se ha invitado a Colombia a participar en el Congreso Panamericano que se reunirá próximamente de modo simultáneo en Rio de Janeiro y en San Paulo (Brasil). Este congreso tendrá lugar en los primeros quince días de Agosto y a él concurrirán delegaciones de todos los países.

—Ha causado enorme sensación el suicidio de la Srita. Evangelina Amaya, maestra de escuela desde hacía varios años, la cual por motivos ignorados hubo de ser retirada del empleo que ejercía, según decreto emanado de la dirección de educación de Cundinamarca.

Le impresionó tanto este hecho a la Srita Amaya y vio en tal desamparo a su familia, que resolvió eliminarse y al efecto tomó una gran cantidad de veneno, con el cual se quitó la vida.

—El Sr. Ministro de Guerra, Dr. Marco Antonio Aulí, ha estado verificando una detenida y minuciosa visita a todos los cuarteles de la guarnición de Bogotá, con el objeto de darse cuenta de las necesidades del personal que integra estos establecimientos.

—El río Apulo ha crecido espantosamente en los últimos días y ayer tuvo una burrasca que causó grandes daños en las sementeras de las orillas e impidió el tránsito por la carretera Girardot Bogotá durante varias horas. No se tienen noticias de que hubiese desgracias personales.

—El domingo próximo se reúne en esta ciudad la convención departamental que ha de escoger las planchas para candidatos a la representación nacional. Es delegado por Bogotá el Sr. Saldy González Bernal, presidente del cabildo. Las listas se acordarán el domingo y serán lanzadas oficialmente el lunes próximo.

—El Sr. Presidente Dr. López, lanzó ayer un decreto por medio del cual se reglamentan los giros postales y telegráficos. Dice dicho decreto que las sociedades comerciales, bancos etc., tienen que registrar el nombre del individuo a quien encarguen de retirar las sumas por concepto de estos giros, dirigiéndose en papel común

Comentarios a un Reportaje. Habla el doctor Tiberio Ochoa.

Hemos recibido a última hora un extenso comunicado que nos envía el doctor Tiberio Ochoa, actual Gerente de Empresas Públicas Municipales, en el cual rectifica los conceptos emitidos por don Jesús Cano M., en el reportaje que este caballero concedió al Corresponsal de "La Patria" en esta ciudad y que dicho periódico publicó en su edición de hoy.

Rogamos a nuestros lectores darse cuenta de esa página que publicaremos mañana, porque ella abre un interesante debate, para el cual abrimos nosotros las columnas de este DIARIO, tanto al señor doctor Ochoa, como al señor Cano M.

Eusebio Rosales fue herido anoche.- La ciudad a oscuras

Piscina de natación

Cartago, mayo 8.

Diario.-Pereira.

Anoche fue herido en riña Eusebio Rosales por Betalio Gómez. El hecho ocurrió en el establecimiento «Club Palatino» por diferencias en el juego de dados. Dos balazos recibió Rosales y Gómez un botellazo. Anoche mismo fue hospitalizado.

LA CIUDAD SIN LUZ

Debido a graves daños ocurridos en la acequia, la ciudad se encuentra sin energía y sin luz desde ayer. Hay posibilidad de que los daños sean arreglados hoy.

PISCINA DE NATACION

Hay gran entusiasmo por la piscina de natación. Se cree que el cabildo designará una junta especial con tal objeto.

CORRESPONSAL

El jefe de la respectiva oficina, expresando el número de la cédula de ciudadanía del individuo, si éste es nacional o de la cédula postal, si es extranjero y los demás requisitos precisos. El alcalde de cada municipio debe certificar sobre la realidad del poseedor de la cédula. Este decreto empieza a regir el próximo 10 de Mayo.



Don Eduardo Norris

El señor Secretario de Hacienda, don Eduardo Norris se retira de su cargo. Probable reemplazo.

Estamos informados de que al señor Gobernador le ha sido elevada ya la nota de renuncia que presenta de su cargo el doctor Eduardo Norris, actual secretario de Hacienda, quien parece resuelto a retirarse de modo definitivo por exigirlo así la necesidad de ocuparse de

sus negocios, abandonados desde el día en que entró a servir el alto cargo para que en buena hora fue nombrado.

Al retirarse el doctor Norris, parece que el candidato más probable para reemplazarlo es el distinguido caballero don Carlos Vásquez, quien ocupó la misma cartera durante la administración del señor Jaramillo Montoya.

Aun cuando hemos querido confirmar esta noticia de modo oficial ello no nos ha sido posible durante el día de hoy, pero prometemos mantener informados a nuestros lectores al respecto.

El proceso Zawadzky-Mejía Marulanda.

Asistió ayer el acusador Montalvo. Violentos ataques contra el defensor Gaitán. Hará la defensa de doña Clara Inés, declaró.

Bogotá 8.

Las audiencias en el proceso Zawadzky-Mejía Marulanda se abrieron esta tarde a las cuatro, con numerosa concurrencia. El doctor José A. Montalvo, vocero de la acusación particular, se presentó nuevamente a las audiencias, después de haber estado ausente ayer por los motivos que ya conoce tan ampliamente el público. Como le tocaba tomar por segunda vez la palabra, explicó las razones que había tenido para retirarse y habló extensamente sobre el incidente que provocó tal retiro y también hizo una exposición sobre los motivos que lo indujeron a volver al salón de las audiencias.

Manifestó que tiene el ánimo inquebrantable de continuar defendiendo el honor de doña Clara Inés Suárez de Zawadzky, la cual ha sido infamada por el defensor del procesado doctor Jorge Eliécer Gaitán en forma pública, lo mismo que por su esposa, según su propia declaración que consta en el expediente.

Hizo un vivo elogio del talento del vocero de la defen-

sa, doctor Selazar, de quien dijo que hoy se encuentra acompañado de un pequeño africano que solo le aporta cuestiones materiales (esto lo dijo el acusador refiriéndose al doctor Gaitán, y tales alusiones causaron la más profunda sensación en el público). Hizo el doctor Montalvo una fuerte crítica contra la defensa por la actuación que ha asumido a lo largo de todo el proceso habiendo llegado hasta el insólito extremo de que en momentos en que el acusador conversaba telefónicamente con la familia del doctor Arturo Mejía Marulanda, se le intercepta el teléfono. Dijo que la acusación nunca procederá en esta forma porque conoce la ley superior que se lo impide y esa ley es la de la caballerosidad.

Solicitó el concepto de los médicos legistas de Bogotá, sin el cual no se podrá solicitar la condena ni la absolución del procesado.

El defensor, doctor Gaitán, protestó contra el envío de los dictámenes médicos a la oficina médico-legal de Bogotá para que se dictaminara, pero el juez de la causa, basándose en disposiciones legales ordenó que por

EL "AFFAIRE" DOSQUEBRADAS



Dr. Emilio Trujillo

de quien publicaremos mañana una interesante carta en la cual trata el asunto de la incorporación de Dosquebradas en el Municipio de Pereira.

GRAVES DAÑOS

Estamos informados de que al grupo de los alumnos del Instituto Claret, vienen cometiendo graves atropellos en el Lago Uribe, hasta el punto de que han dado muerte a varias de las aves que hay en ese sitio para embellecimiento de él. Con todo respeto llamamos la atención del señor Rector, acerca de esta grave anomalía que ahora denunciamos solememente.

Un enorme surtido de anteojos encuentra usted en la Droguería de Jorge Gutiérrez

Todo pasa de moda menos el Bombón Colombiano.

conducto de la secretaria res pasara dicho dictamen a la oficina médico-legal de Bogotá para que sean estudiados y se someta a un nuevo examen al procesado señor Zawadzky, por haber exigido así, además, uno de los jurados.

Las audiencias quedarán suspendidas desde hoy, ni a tras regresar el dictamen de los médicos legistas de Bogotá.



DESPUES DEL BAÑO

Una fricción con AGUA DE COLONIA es un gran reactivo para el cuerpo.

BAY-RUM es la loción ideal para el cabello.

DE VENTA POR:

Almacén de Licores, Enrique Arias A. Carrera 89 Calles 16 y 17.
Droguería de Jorge Garcés B.
Marulanda Ramirez,
Droguería "OTUN",
Droguería "COLOMBIA"
Alfonso Mejía M. & Co.
Francisco y Alfonso Grisales.
Cuartas Hermanos.
Estanco Principal y todos los Estancos del Departamento.



No olvide

usted

que

"EL DIARIO"

es

el

periódico

de

Pereira

Suscribase,

Anuncie,

Léalo.

Teléfono 266

GLOSARIO SENCILLO -* Por Armando Solano

Colonias agrícolas

Con perfecta franqueza de pensamiento, sin asomo de segundas intenciones y con ánimo libre de preocupaciones sectarias, el ministro de educación nacional, en las palabras que pronunció para inaugurar la conferencia de directores departamentales de educación, aludió brevemente a la obra de catequización de indígenas, encomendada a los religiosos misioneros desde hace no pocos años. No se muestra satisfecho el ministro de los resultados conseguidos hasta hoy, como no lo está ningún colombiano que conozca la materia. El asunto, claro está, no es religioso, ni político. No se trata de campaña anticlerical. El señor López de Mesa tiene ya demostrado ampliamente su respeto al catolicismo y al clero. Y en cuanto al partido liberal y al gobierno que lo representa, nunca han pensado ni por un instante en que sea conveniente, dado el caso de que fuera posible, descastró al país. La unidad religiosa, han dicho liberales autorizados, es una de las mayores y de las más fecundas fuerzas del país. La incapacidad de los misioneros para devolverle a éste en civilización y adelanto de los indígenas, parte del dinero que para tal fin reciben, está demostrada con el correr de los años. Sea por su condición de extranjeros, para quienes ha de ser doblemente dura la lucha contra los malos climas y el primitivismo de los recursos y de las costumbres; sea por la naturaleza de su ministerio sacerdotal, que no puede con toda plenitud ejercerse en los desiertos que habita el indígena; o por pertenecer los misioneros a comunidades que viven sometidas a una regla inmodificable, la verdad es que la tarea es capsa a sus medios de acción.

Ordinariamente el misionero, más sedentario de lo que su nombre indica, reside en ciudades como Villavicencio, que acaso no tenga hoy en cien leguas a la redonda una tribu salvaje. Parece que cuando algunos viajeros han sentido curiosidad de conocer las tribus que las misiones están dedicadas a evangelizar, los misioneros se han visto constreñidos a disfrazar de huitotos, de guahibos y de otros más, a

los dos o tres docenas de niños que se instrúan bajo su cuidado en la capital de la Intendencia. Y hay quien afirma que en las escuelas que bajo la inspección de las misiones funcionan en diversos puntos, sean dirigidas por religiosas o por buenas mujeres laicas que sin conocimientos ni títulos se resignan a regentar esos planteles, no se registra el caso de un solo indio que haya aprendido a leer. Y, aun en ciertos establecimientos en plena prosperidad como el que tienen los misioneros en la Comisaría del Vaupés, llamado "Monfort-Papuri", donde los indígenas trabajan con notoria constancia, es evidente que la obra propiamente llamada de catequización no avanza poco ni mucho. Para ser breves, y como lo dijo en honrada síntesis el ministro de educación, las sumas no insignificantes gastadas por el erario en desarrollo de contratos con las misiones, no están hoy representadas en nada que valga la pena. Es una de las inversiones equivocadas que ha hecho la nación, y al lado de ella se pudiera citar, en lo meramente profano, el ferrocarril del Carare.

¿Por qué no ensayamos ahora un esfuerzo civil, un esfuerzo laico, que pudiera producir, inclusive para la propagación de la fé, mayores y más positivos resultados que el realizado con la mejor intención por los misioneros religiosos?

Un funcionario modelo, el corregidor de Cabuyaro, en la Intendencia del Meta, sugiere la creación de colonias agrícolas en algunos lugares donde residen ahora pequeñas parcialidades indígenas, algunas de ellas semicivilizadas, y cuyos caciques o capitanes, han manifestado repetidas veces su deseo de incorporarse a la ciudadanía colombiana. Ellos quisieran que se les adjudicara tierra suficiente para fijarse y establecerse en forma definitiva. El corregidor piensa que si se nombrara para cada grupo un director con sus ayudantes y si el gobierno proporcionara semillas, herramientas, materiales de construcción y los elementos necesarios para la subsistencia de la comunidad, bien pudiera constituirse en cada lugar y en corto tiempo verdaderas co-

CURATIVO PULMONAR ROMAN

es lo que usted NECESITA para curarse la

Gripa — Tisis — Bronquitis.

Solicítelo en todas las farmacias.

LABORATORIOS ROMAN, S. A

CARTAGENA.

Agente en Caldas,

HORACIO JARAMILLO S.

MANIZALES.

lonias agrícolas que pronto llegarían a sostenerse por sí mismas. En esas colonias se cultivarían el arroz, el maíz, el tabaco, el algodón, y se desarrollaría también la cría de cerdos, la de ganado vacuno, la de gallinas, y otras. Cualquiera que fuera el costo, digamos diez mil pesos anuales por colonia y por año, resultaría inferior en todo caso a lo que cuestan las misiones y al valor que representa la incorporación de esas fuerzas frescas a la economía nacional.

Lo que está sucediendo es atroz. No por culpa de las misiones, sino de los gobiernos que no adoptaron las medidas adecuadas. Los indios están enfermando, aniquilándose, desapareciendo, y los territorios donde agonizan siguen siendo inútiles para la producción de riqueza. Porque en la pequeña porción del país que hoy se explota, las gentes, oprimidas y angustiadas, no encuentran ni manera de trabajar, algunos piensan que tal vez sería imprudente traer nuevos brazos a la competencia del salario. Pero no caen en la cuenta de que los indígenas trabajarían sus propias tierras y harían llevadero con su producción, este proteccionismo agrícola que no puede imponerse al pueblo sino cuando los artículos de consumo necesarios para el país adquirieran un precio accesible.

ARMANDO SOLANO.

Papel de colgadura en lindos colores.
Droguería de Jorge Gutiérrez.

TIENE SU CALZADO ROTADO? DAÑADO? INSERVIBLE?

Mándelo ahora mismo a la Zapatería "La Fortaleza" de José L. Tirado R. (Chino Carrera 99 En seguida del Expreso Colombiano -La única que reforma en perfección.

CARLOS DREWS C.

INGENIERO

PEREIRA - COLOMBIA

OFICINA:

Calle 18 Número 60 Entre carreras 79 y 89

Teléfono 875

Construcción de Obras Públicas y particulares en contrato.

La Facultad Nacional de Educación

Quiero en este momento referirme a una publicación que se hizo en días pasados en ese importante DIARIO, por el Sr. Claudio Montoya, a quien tuve el gusto de tener como colega y amigo, unos pocos días, en esta capital y en la Facultad de Ciencias de la Educación.

Dice en su reportaje mi citado amigo, que se vio obligado a abandonar estas aulas por dignidad, por decoro, por no robar al gobierno el dinero correspondiente a la beca con la cual fue favorecido, por no poderse resignar a permanecer perdiendo el tiempo ya que en esta Facultad no hay más que farsa, dilantamiento, malos profesores etc. etc.

Para dejar bien esclarecida la verdad sobre estos puntos, sería necesario hacer un análisis pormenorizado de los fenómenos, tanto de orden psicológico como de orden moral y material, que concurren en el individuo que por vez primera entra a la universidad. Pero como estos fenómenos son casi todos bien conocidos por lo menos de los que tendrán algún interés en leer mis líneas, me limitaré a decir la verdad y nada más que la verdad, ya que no estoy completamente de acuerdo con las aseveraciones del señor Montoya.

En lo referente a la materia casi intempestiva como mi amigo abandonó sus estudios, se podrían citar mu-

chas causas: la naturaleza talgia que sigue a las impresiones primeras, agradables o desagradables, sobre una tierra desconocida; la desilusión de no encontrar de una vez y en toda su perfección lo que nos habíamos forjado en la imaginación; el error que siempre hemos tenido y aimentado, de querer que una obra, muchas veces iniciada bajo buenos auspicios y con ideales elevados y realizables, sea perfecta desde sus albores; y por último, para no seguir la letanía de esas causas, la desesperación de que somos presa muchas veces cuando no encontramos en el profesorado o en los programas ya establecidos la concreción exacta de lo que constituía nuestra máxima aspiración.

No quiere decir lo anterior que yo esté totalmente satisfecho con la actual marcha de esta Facultad, pues acepto también el que haya tal vez más de un catedrático que está muy lejos de ser la última palabra en lo que el gobierno se propone, pero ésta es una de las imperfecciones a que están expuestas todas las instituciones similares y todavía me atrevo a afirmar con la seguridad de no equivocarme que, allí en ese departamento en donde estamos tan convencidos de que existe el mejor magisterio de la República, si se trasladara

Pasa a la 3ª

Fábrica de dulces "COLOMBINA"

Precios iguales a los demás y calidad insuperable.

Agente para Caldas SIMON VELASCO.

EDITORIALES

DIA A DIA

"EL DIARIO"

Aparece todas las tardes. - "El primero con las últimas noticias".

DIRECTOR. - PROPIETARIO:

EMILIO CORREA URIBE

TELEFONO 2-6-6

Entre dos peligros

No hubo necesidad de que transcurriera mucho tiempo para que se confirmaran nuestros pronósticos de que todo aquel que transgrediera los principios institucionales que nos rigen...

esa materia se han alcanzado entre nosotros derivan de nuestro partido, que realizará todas las que sean necesarias y adaptables al medio...

Como es natural el liberalismo, nadie se atrevería a negarlo, deviene hacia la izquierdización ideológica, en forma ordenadamente científica...

El Gobierno Nacional, colorea lo entre el fantasma de la revolución socialista y el espanto de la reacción conservadora...

Quien estudie el liberalismo colombiano no como doctrina sino como fenómeno social tiene que llegar a la conclusión forzosa de que todas las reformas que en...

En términos de elocuente precisión el ciudadano Presidente acaba de fijar la posición del gobierno frente a los fermentos sediciosos que en nombre de la revolución...

Destacamos de la prelación presidencial, pa-

Arias Trujillo No convenimos con que un intelectual se encolerice y Arias Trujillo, se ha vuelto colérico. Ya no es el tranquilo y barrigudo amigo...

ra que el pueblo sepa a qué atenerse, los apártes que más directamente le incumben:

"Los obreros y campesinos colombianos están entendiendo con más rapidez de lo que suponen muchas personas, que ahora tienen garantías que no les fueron concedidas por el régimen conservador y que el trabajo está amparado por leyes que el gobierno cumple y hace respetar de cualquiera que intente violarlas. Espero que entenderán con igual rapidez y certidumbre que CADA VEZ QUE SE COLOQUEN FUERA DE LA LEY PARA INCITAR A LA SUBVERSION, NO SOLAMENTE PIERDEN EL AMPARO OFICIAL SINO QUE ENCONTRAN ANTE ELLOS UNA FUERZA TRANQUILA DE ORDEN, que no necesita inspirarse en las doctrinas fascistas para salvaguardar el régimen jurídico del país confiado a su cuidado."

NUESTRAS CLASES PROLETARIAS SABEN YA QUE TIENEN QUE ESCOGER SUS defensores entre el gobierno o el comunismo sin recurrir a ambos simultáneamente, porque el primero no acepta impositores ni parlamenta con quienes hablan a nombre del motín...

De manera que nadie puede alegar ignorancia, conociendo la palabra oficial, de cuál es la ruta a seguir por el liberalismo colombiano. No es posible suponer que en la disyuntiva de escoger entre el GOBIERNO Y EL COMUNISMO hay liberales que desertan del cumplimiento de deber.

ya no contaba con el fervor del pueblo y que su nombre no sería ungido para una representación en la Cámara y Arias se convirtió en el pan fletario denodado y feroz, que conocieron los que leyeron su libro "En Carne Viva". Agarró un palo nudoso, se puso en guardia en la puerta del periódico de Hurtado García y a cuanto bicho fue pasando por la vía le asestó sus golpes mortales, no dejando titeres con cabeza y con el ánimo de caer de espaldas, pero no de rodillas como es la formula implantada desde la época aquella en que pidieron que fusilaran a Emilio Latorre y a Gonzalo Restrepo...

El caso de Arias Trujillo se ha vuelto ya patológico. Va muy tranquilo por esos mundos conforme y resignado con que el liberalismo sea un partido unido y a la hora menos pensada, lo ataca la dolencia, da un grito en mitad de la vía pública, arroja lejos el cuello y la corbata y con los ojos brotados, tumba los avisos de los almacenes, dice que el Sr. Gobernador no es sino esto y lo otro y lo de más allá y cuando al fin la crisis le pasa, Arias vuelve a ser un excelente muchacho, que se olvidó de sus malas pasiones y de sus malos instintos.

Pero con todo y eso Arias Trujillo no será capaz de terminar con la unión liberal de Caldas. Más bien que lo vuelvan a enviar para Cartagena. Nos duele el exilio a que lo condenen, pero el tratamiento es necesario.



Don Jesús A. Cardona

Jesús Antonio Cardona

El periódico misionista "La Patria" que dirige en propiedad nuestro muy conocido amigo Luis Yagary, ha resuelto convertir todas sus últimas ediciones en boletín de descrédito contra la personalidad recia y sus tentativas de Jesús Antonio Cardona, uno de los más meritorios valores de la juventud liberal de Caldas a quien no le tocan los zancajos, todos los plumíferos del papel azul "juntos y en pluma" para hacer nuestra una frase

"EL DIARIO"

Se edita en la Tipografía "Variedades". Talleres propios.

ADMINISTRADOR:

JUAN HURTADO C.

TELEFONO 2-6-6

En la ferrocarrilera de Caldas

Los dos diputados a la Asamblea de Caldas, que residen en esta ciudad y están vinculados a ella, por nexos de inquebrantable afan, oyeron ayer en el local de la unión ferroviaria de Caldas, las muy justas y razonadas exposiciones que ante ellos hicieron connotados y distinguidos elementos de aquella empresa. Afortunadamente ninguna de las quejas contra el actual orden de cosas, puede decirse que encierre una gravedad mayúscula, pero necesariamente hasta el oído del señor Gerente y hasta la directiva de la empresa, será necesario llevar, bien por intermedio de la diputación o bien sin que esta tome cartas en el asunto, las faltas que allí se cometen contra el personal de obreros.

Son faltas que verdaderamente no alcanzan a convertirse en delitos, pero que si son fragantes violaciones de las leyes llamadas sociales, o sean aquellas que en su espíritu tienden a favorecer el salario preciso, la salud y la vida del trabajador. La empresa de Caldas, cuya situación no es para nadie un misterio, ha descuidado en forma un poco indolente, el cumplimiento de ciertos postulados de justicia, que no

de repetida pronunciancia festiva.

Cardona, líder liberal, periodista de grandes méritos, figura de verdadera representación por su talento, por sus conocimientos y por su dominio, viene siendo la víctima escogida para que en ella sacien sus miserias los badulaques del papel azul y nosotros creemos que es llegado ya el momento de ponerle coto a esa cantinela falaz y de sentido indicado.

Lo que pasa y eso deben saberlo muy bien los conservadores de todas partes, es que un hombre meritorio en las filas liberales tiene que ser el blanco obligado de las flechas enemigas. A Cardona no le perdona el periódico de Ygary, que sea jefe y que tenga méritos para ello. Y aun cuando no convengan con lo que va a venir y aun cuando rabien y aun cuando agoten el léxico imprudente de revendedoras, Cardona continuará siendo jefe del liberalismo caldense y su figura será consagrada por la opinión liberal y su nombre será puesto en el sitio que corresponde a los más y a los mejores.

Lo que no tiene vueltas!

solo lo son de por sí, sino que ellos están «firmados y sellados» en un Pacto que se extendió una vez, para poner término a una huelga presentada en la ferrocarrilera.

Los diputados asistentes oyeron con profundo respeto las exposiciones que les fueron hechas y manifestaron su decidida voluntad de hacerse intérpretes ante el seno de la H. Asamblea, del querer de los señores ferroviarios.

SOCIALES

SIGUIO

hoy para Cali, nuestro apreciado amigo don Alberto Aguayo, muy correcto Corresponsal de «La Patria» en esta ciudad. Lo despedimos atentamente.

—Regresó ayer tarde de Manizales, ciudad a la cual fue en asuntos relacionados con el ramo de educación pública, nuestro apreciado colaborador y amigo don Cecilio Zuleta, encareado de la Sección Gratológica de este DIARIO.

—Siguió a Manizales el señor A. J. Rosendal, a quien despedimos.

—La señora doña Carola Arango de Montes Cano, quien fue a Manizales en compañía de sus niños ha regresado ya a la ciudad. Le presentamos a ella y a los suyos nuestro atento saludo.

—Don Luis A. Mejía, estuvo en Manizales y regresó a la ciudad.

—Don Benjamín Angel Maya, agente de «La Patria» entre nosotros, regresó de Manizales.

—Don Gerardo Wolpphriegl, llegó de Manizales, ciudad a la cual fue en viaje de negocios. Le presentamos nuestro atento saludo al distinguido caballero.

—Siguió a Armenia el señor Pedro Tobón, a quien despedimos de modo muy atento.

NOS VISITA

el apreciado caballero don Leocadio Gómez, hermano del doctor Román Gómez, inquieto político conservador. Muy atento saludo presentamos al señor Gómez y deseamos que le sea grata su estada entre nosotros.

ALMACEN DE LICORES ENRIQUE ARIAS A. WHITE HORSE WHISKY El más viejo. El mejor Whisky. "Caballo Blanco"

Unico vendedor el ALMACEN ELECTRICO de MANUEL VILLIGAS

Unico vendedor el ALMACEN ELECTRICO de MANUEL VILLIGAS

Acaba de llegar al Almacén Eléctrico